

Nr. 26/2014
vom 12. November 2014

Personalia

Seite 1/1

vfa holt Thomas Knollmann als neuen Leiter des Bereichs Kommunikation und Public Affairs

Berlin (vfa). Thomas Knollmann (43) übernimmt zum 1. Januar 2015 die Leitung des Bereichs Kommunikation und Public Affairs beim Verband der forschenden Pharma-Unternehmen (vfa). Er berichtet in dieser Position an die Hauptgeschäftsführerin Birgit Fischer. „Ich freue mich, mit Thomas Knollmann einen vielseitigen Kommunikator für den vfa zu gewinnen. Mit seiner Unterstützung werden wir unsere Neuausrichtung fortsetzen. Sein breites Erfahrungsspektrum in der strategischen Kommunikation ergänzt unser Team, mit dem wir die Innovations- und Forschungsbeiträge der Arzneimittelhersteller kommunizieren“, so Birgit Fischer.

Thomas Knollmann kommt von Siemens Deutschland, wo er zuletzt im bundesweiten Themen- und Kommunikationsmanagement tätig war. Zuvor war er über zehn Jahre in der strategischen Public Relations- und Public Affairs-Beratung für mittelständische Unternehmen, Konzerne und Verbände in Berlin tätig. Thomas Knollmann hat an der Universität Leipzig Kommunikations- und Medienwissenschaften mit Schwerpunkt Public Relations sowie Politik und Psychologie studiert.

Der vfa ist der Verband der forschenden Pharma-Unternehmen in Deutschland. Er vertritt die Interessen von 45 weltweit führenden Herstellern und ihren über 100 Tochter- und Schwesterfirmen in der Gesundheits-, Forschungs- und Wirtschaftspolitik. Die Mitglieder des vfa repräsentieren rund zwei Drittel des gesamten deutschen Arzneimittelmarktes und beschäftigen in Deutschland mehr als 77.000 Mitarbeiter. 17.500 davon arbeiten in Forschung und Entwicklung. Folgen Sie uns auf Twitter: www.twitter.com/vfapharma

Rückfragen an:

Dr. Rolf Hömke
Telefon 030 20604-204
Telefax 030 20604-209
r.hoemke@vfa.de

Hausvogteiplatz 13
10117 Berlin
Telefon 030 206 04-0
Telefax 030 206 04-222
www.vfa.de